

Tagesordnungspunkt 23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. August 2011

Hauptstraße als Tempo 30 (AUF)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Hauptstraße in Mainz-Kostheim ab Kreuzung Mainzer Weg als Tempo 30 auszuweisen.
Wir verweisen auf das Protokoll vom 13.08.08 in dem besagt wurde:

„Das Tiefbauamt wird dennoch nochmals mit der Straßenverkehrsbehörde in Kontakt treten, um aufgrund des besonderen Schutzbedürfnisses der Senioren eine linienhafte Einrichtung von Tempo 30 zur Geschwindigkeitsreduzierung von Luisenstr. bis Friedrichstr. zu erwirken.“

Beschluss Nr. 0127

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher